Ein Sitz für Michael Heckel

Stadtrat steht jetzt fest

VON TINA HAYESSEN

Achim. Bis lang hieß es nur vorläufiges Endergebnis, wenn es um die Kommunalwahl in Achim ging. Nun steht der Stadtrat. "Es ist amtlich", teilt Erster Stadtrat Bernd Kettenburg mit. Und: Es gibt noch eine Änderung. Die WGA hat zwar weiterhin drei Sitze, doch statt Klaus Schnackenberg hat nun Michael Heckel einen Sitz errungen. Der



Michael Heckel ist nun Ratsherr. FOTO: FR

Stadtwahlausschuss hat am Donnerstag getagt. "Entgegen der vorläufigen Sitzverteilung ändern sich bei der WGA die Personen, die mit einem Sitz in den Rat kommen", teilte die Stadt mit. Damit seien nun Heinz Robert Bonin sowie Michael Heckel und Wolfgang

Heckel im Rat. Auswirkungen bei anderen Parteien gab es laut Kettenburg nicht.